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Aos dezesseis dias, do mês de setembro, de dois mil e oito, às dezoito 7
horas e cinqüenta e cinco minutos, na sala de reuniões da direção geral do 8
Centro Federal de Educação Tecnológica de Pelotas – CEFET-RS, realizou-se 9
mais uma sessão do Conselho Diretor do CEFET-RS, sob a presidência do 10
professor Antônio Carlos Barum Brod e com a presença dos conselheiros: 11
Maria Helena Ferreira, Idílio Manoel Brea Victória, Osvaldo Casares Pinto, 12
Rogério Coelho Guimarães, Raul Teixeira de Mello Filho e Odeli Zanchet. 13
Inicialmente, professor Antônio Brod cumprimentou a todos os presentes e 14
comunicou de antemão uma situação que provavelmente ocorra, ou seja, a 15
convocação de uma reunião extraordinária, tendo em vista o andamento do 16
processo eleitoral que acontecerá no CEFET-RS e, que inclusive, é assunto de 17
pauta, a homologação da COE – Comissão Eleitoral e, posteriormente, o 18
Conselho Diretor necessitará aprovar o regulamento apresentado pela COE. 19
Logo em seguida, o professor Antônio Brod colocou a apreciação dos 20
conselheiros a ata da reunião anterior – n.º 003/2008, a qual foi aprovada por 21
unanimidade e passada aos conselheiros para assinatura, juntamente com a 22
lista de presença desta reunião.. Em prosseguimento, o professor Antônio 23
Brod solicitou aos conselheiros que permitissem uma inversão na pauta desta 24
reunião: que o item 3 seja o primeiro, devido os professores José Luiz Lopes 25
Itturriet e Marcelo Bender Machado, Diretor da Unidade de Ensino de 26
Charqueadas e Gerente de Ensino, respectivamente, terem que retornar a 27
cidade de Charqueadas, os quais apresentarão o Projeto em Pauta. Solicitação 28
aceita. A seguir, professor Antônio Brod passou, então, a palavra aos referidos 29
professores, representantes da Unidade de Charqueadas para apresentarem o 30
Item 3 da pauta: Aprovação do Projeto do Curso Técnico em Desenho de 31
Construção Civil – forma integrada, modalidade EJA , da Unidade de 32
Ensino de Charqueadas, do CEFET-RS. Com a palavra, o professor 33
Marcelo Machado realizou a apresentação do Projeto, mediante 34
acompanhamento do material de posse dos Conselheiros e, após ampla 35
explanação colocaram-se à disposição para esclarecimentos. Professor 36
Antônio Brod perguntou se alguém gostaria de maiores informações, se tinha, 37
alguma dúvida ou curiosidade a respeito desse assunto. Na oportunidade, o 38
conselheiro prof. Osvaldo Pinto teve o interesse de saber sobre o número de 39
turmas, a evasão e a demanda nos cursos oferecidos nessa Unidade de Ensino, 40
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mais especificamente na modalidade EJA e a conselheira Maria Helena 41
Ferreira solicitou informações sobre o número de vagas e a forma de ingresso 42
na Unidade. Após os esclarecimentos prestados pelo professor Marcelo 43
Machado, professor Antônio Brod submeteu a aprovação dos presentes o 44
Projeto, sendo aprovado por unanimidade. Agradeceu a presença dos 45
professores José Luiz Lopes Itturriet e Marcelo Bender Machado, desejando 46
uma boa viagem  de retorno à cidade de Charqueadas. Logo em seguida, o 47
professor Antônio Brod passou ao segundo item da pauta: Aprovação do 48
Regimento Interno da Comissão de Ética do CEFET-RS, convidando o 49
professor Aldrovando Vaz Gayer Filho – Presidente da Comissão de Ética,50
para expor o Projeto de Resolução n.º 01 – que aprova o Regimento Interno da 51
Comissão de Ética do CEFET-RS. Com a palavra, o professor Aldrovando 52
esclareceu que essa Comissão é fundamentada pelo Decreto n.º 1.171, de 22 53
de junho de 1994 e, também pelo Decreto n.º 6.029, de 1.º de fevereiro de 54
2007, esclarecendo aos Conselheiros que a Comissão, obedecendo as 55
determinações dos referidos decretos teve que realizar adequações no 56
Regimento Interno da Comissão de Ética do CEFET-RS e, essas modificações 57
serão apresentadas a todos os conselheiros para apreciação e aprovação. Em 58
seguida, solicitou a todos a substituição de uma folha no material entregue aos 59
conselheiros para o acompanhamento da explanação. Após amplo relato e 60
questionamentos sobre alguns artigos, foi observado pelo conselheiro Osvaldo 61
Pinto a ausência de no Art. 6.º - Capítulo III que trata do funcionamento da 62
Comissão de Ética, de quórum mínimo às reuniões, o que o conselheiro Odeli 63
Zanchet sugeriu da necessidade de constar tal observação e solicitou que fosse 64
acrescentado nesse artigo “.... com quórum mínimo de três membros...”. A 65
sugestão foi aceita. A seguir, professor Antônio Brod colocou o regulamento 66
em votação, sendo aprovado, com ressalva no artigo sexto. Em seguida, 67
professor Antônio Brod agradeceu a presença do professor Aldrovando e 68
passou a tratar do próximo assunto, referente ao item 1 da pauta: Aprovação 69
do Balanço Patrimonial e do Balança de Resultados – Ano 2007, da 70
Fundação de Apoio ao Centro Federal de Educação Tecnológica de 71
Pelotas do CEFET-RS e Referendar o Estatuto da Fundação de Apoio ao 72
Centro Federal de Educação Tecnológica de Pelotas – CEFET-RS, 73
convidando os professores Renato Louzada Meireles e Nara Stone Soares, 74
respectivamente, Presidente do Conselho Curador da FUNCEFET e 75
Superintendente da FUNCEFET- Fundação de Apoio ao Centro Federal de 76
Educação Tecnológica de Pelotas, para apresentação do referido item. 77
Primeiramente, a professora Nara Soares esclareceu que o balanço da 78
FUNCEFET já foi aprovado pelo Conselho e, que, agora trata-se da aprovação 79
do parecer da auditoria independente feita no balanço patrimonial e no 80
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balanço de resultados do ano de 2007 desta FUNCEFET, juntamente com o 81
Estatuto, que foi renovado em 2005, para ser adequado ao novo código civil, 82
para ser referendado. Na oportunidade, professor Renato Meireles  comunicou 83
aos conselheiros que está representando a professora Verônica Irene Zaffalon 84
Silveira – Presidente da FUNCEFET que não pôde comparecer por motivo de 85
saúde. Em prosseguimento, professor Renato Meireles relatou aos presentes a 86
composição da FUNCEFET  esclarecendo que é uma entidade privada, sem 87
fins lucrativos de apoio ao CEFET-RS, obedecendo objetivos concretos como 88
o apoio em atividades de ensino, pesquisa e extensão. Ao final da 89
apresentação, o professor Antônio Brod submeteu a aprovação dos 90
Conselheiros para referendar a análise da auditoria externa independente. Foi 91
aprovada por unanimidade. Agradeceu a participação dos representantes da 92
FUNCEFET. Logo em seguida, professor Antônio Brod passou a tratar do 93
item 4 da pauta: Aprovação do Curso Superior de Tecnologia em Sistemas 94
para Internet, da Unidade de Ensino de Passo Fundo, do CEFET-RS,95
comunicando aos conselheiros que, após um ano em funcionamento, essa 96
Unidade de Ensino de Passo Fundo já está com o terceiro Curso em 97
andamento. Com a palavra o professor Luis Afonso Tavares Alves da Fonseca 98
– Diretor da Unidade de Ensino de Passo Fundo realizou a apresentação do 99
referido Curso, mediante acompanhamento do material de posse dos 100
Conselheiros e, após explanação e esclarecimentos, professor Antônio Brod 101
submeteu a aprovação do Conselho, sendo aprovado por unanimidade. 102
Agradeceu a presença do professor Luis Afonso Tavares Alves da Fonseca. 103
Em prosseguimento, o presidente do Conselho, professor Antônio Brod 104
passou a tratar do próximo assunto – item 5 da pauta: Aprovação do Projeto 105
Pedagógico do Ciclo Avançado do Programa de Formação Continuada 106
em Mídias na Educação, do CEFET-RS, passando a palavra as professoras 107
Lúcia Maria Blois Villela, que está representando a professora Alessandra 108
Pereira Rodrigues – Coordenadora da Coordenação de Educação a Distância –109
CEAD no CEFET-RS e Maritânia Pereira – professora do Estado do Rio 110
Grande do Sul  e do Município de Pelotas, participante desse Projeto. 111
Primeiramente, professora Lúcia Villela esclareceu que este Projeto é um 112
programa do MEC em parceria com as Instituições do Ensino Superior 113
Públicas, informando que o CEFET-RS é o único da rede dos CEFETs  que 114
participa dessa parceria. Na oportunidade, professor Odeli Zanchet comunicou 115
aos conselheiros que este curso é oferecido por etapas e que a primeira e 116
segunda etapas já passaram para a apreciação do Conselho e, nesse momento, 117
será apresentada a proposta da terceira etapa. Em prosseguimento, professora 118
Lúcia Villela realizou a apresentação do Projeto, cuja cópia foi encaminhada 119
aos conselheiros com antecedência para conhecimento e análise. Após a 120
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explanação, colocou-se à disposição para esclarecimentos. Colocado em 121
votação, o Projeto foi aprovado por unanimidade. Logo em seguida, professor 122
Antônio Brod agradeceu a presença das professoras e passou para o item 6 da 123
pauta: Aprovação do Regulamento da Comissão Permanente do Processo 124
Seletivo – COPPS, do CEFET-RS. Primeiramente, professor Odeli Zanchet 125
informou aos conselheiros que o que levou à motivação dessa Comissão 126
Permanente do Processo Seletivo – COPPS do CEFET-RS foi devido às novas 127
criações das Unidades de Ensino desta Instituição e, também, que, após 128
análise realizada nos processos seletivos no CEFET-RS, envolvendo às 129
Unidades de Ensino, foi verificada que não havia uma orientação pedagógica 130
específica nas questões das provas, por isso a necessidade de unificar o 131
Processo Seletivo em todas as Unidades de Ensino do CEFET-RS para que os 132
princípios pedagógicos do ensino sejam únicos, comunicando que, após a 133
aprovação desse Regulamento, a intenção da Comissão é que o próximo 134
Processo Seletivo seja unificado, ou seja, as mesmas questões aplicadas no 135
mesmo dia em todas as Unidades de Ensino do CEFET-RS. Em 136
prosseguimento, professor Odeli apresentou o Regulamento, mediante 137
acompanhamento do material de posse dos conselheiros. O Regulamento foi 138
amplamente discutido e, após análise, foi sugerido pelo professor Brod 139
acrescentar no Regulamento o número de quórum presente às reuniões da 140
Comissão. A proposta foi aceita e o Regulamento foi aprovado com emendas. 141
Logo em seguida o professor Antônio Brod passou ao item 7 da pauta: 142
Aprovação do Regulamento Geral de Capacitação em Nível de Pós-143
Graduação dos Docentes do CEFET-RS. Com a palavra, o professor Odeli 144
Zanchet informou que a idéia geral do referido Regulamento é disciplinar a 145
forma de afastamento dos docentes para a realização de cursos, procurando 146
estabelecer critérios e também de direcionar a capacitação dos docentes, 147
verificando se o curso solicitado tem afinidade com a sua atividade. Após 148
ampla explanação e esclarecimentos de dúvidas, o Regulamento foi aprovado. 149
Em prosseguimento, o presidente do Conselho, professor Antônio Brod150
passou a tratar do último assunto da pauta – item 8: Homologação do 151
resultado da eleição da Comissão Eleitoral – COE, que conduzirá o 152
processo de escolha do Diretor Geral do CEFET-RS, Gestão 2009/2013, 153
cuja cópia da Ata de Apuração do Resultado Final da Eleição da COE foi 154
encaminhada aos conselheiros com antecedência para conhecimento. Com a 155
palavra, professor Antônio Brod enfatizou que após a homologação desse 156
resultado a COE dá início ao processo eleitoral, a  qual realizará um 157
Regulamento que deverá ser apresentado ao Conselho Diretor. O resultado da 158
eleição da COE foi homologado pelo Conselho Diretor. Na oportunidade, 159
professor Antônio Brod solicitou à secretária da reunião que providenciasse a 160
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Resolução do Conselho Diretor homologando o resultado da eleição da COE e 161
a Portaria de designação da COE, para ser entregue a Comissão no dia 162
dezessete de setembro de dois mil e oito. Logo em seguida,  professor  163
Antônio Brod agradeceu a presença de todos, lembrando que, em breve, o 164
Conselho Diretor deverá ser convocado para uma reunião extraordinária para a 165
apreciação e aprovação do Regulamento da Comissão Eleitoral que conduzirá 166
o processo de escolha do Diretor Geral do CEFET-RS, gestão de 2009/2013 e 167
nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada às vinte e uma horas e dez 168
minutos e, eu, Clementina Rodrigues Conceição lavrei a presente ata que, 169
depois de lida e aprovada, levará a assinatura de todos os conselheiros 170
presentes. 171


